



Christoph Auer



Staatschreiber

Jahrgang 1966
Schulen in Speicher und Trogen AR
Studium an der Universität Bern
Abschluss in Rechtswissenschaften, Bernisches
Anwaltspatent, Promotion zum Dr. iur.
Verheiratet, zwei Kinder
Wohnort Wabern
Parteilos
Freizeit: Singen, Lesen, Langlauf, Velo

Seit 2016	Lehrbeauftragter für Bernisches Staatsrecht an der Universität Bern
Seit 2013	Vorsteher der Staatskanzlei
11.9.2012	Wahl zum Staatschreiber
Seit 2012	Mitglied der Redaktion der Zeitschrift Schweizerisches Zentralblatt für Staats- und Verwaltungsrecht
Seit 2009	Mitwirkung an Lehrveranstaltungen der Universität Bern zum bernischen Verwaltungsprozessrecht
Seit 2008	Mitglied der Anwaltsprüfungskommission des Kantons Bern
2006–2013	Vorsteher Rechtsamt der Justiz-, Gemeinde- und Kirchendirektion des Kantons Bern
2000–2006	Direktionsadjunkt und weitere Funktionen im Bundesamt für Justiz
1992–2000	Kammerschreiber am bernischen Verwaltungsgericht
1997–1998	Auslandaufenthalt USA (Nachdiplomstudium, Abschluss mit LL.M.)